

## GLOBALER NEUSTART

Alte chinesische Familien (Älteste) haben zusammen mit alten europäischen Herrschern seit vielen Jahrhunderten den Großteil der physischen Vermögenswerte auf dem Planeten Erde gebündelt und kontrollieren sie immer noch.

Dieser epische Reichtum existiert in einer Vielzahl von Holdingbereichen, in einer Vielzahl von Treuhandgesellschaften und ist strategisch über die ganze Welt verteilt, wobei aus Sicherheitsgründen wenig bis gar nichts über sie bekannt ist. Zusammengefasst werden sie allgemein als die "Global Collateral Accounts" verstanden.

Diese Global Collateral Accounts haben fromme Hüter, die über sie wachen und sie als Vermögen der Menschheit und nicht als ihr eigenes schützen. Diese "Hüter" gibt es auf der ganzen Welt, und sie sind der Öffentlichkeit nicht bekannt, wiederum aus offensichtlichen Sicherheitsgründen. Diese Global Collateral Accounts besichern jede Staatsanleihe, jede Währung und jedes Schuldinstrument in unserem modernen Bankensystem – ohne Ausnahme, unabhängig von der Menge der produzierten Schuldinstrumente, da sie jede von Menschen gemachte Schuld abdecken können.

Diese Global Collateral Accounts verfügen über ein fortschrittliches Kontrollsystem, das seit dem späten 18. Jahrhundert ständig angegriffen wird.

Die derzeitige westliche Bankenelite (Osteuropa, USA, Japan, Saudi-Arabien, Ukraine, Türkei, Israel usw. – auch bekannt als "Kabalenregierungen") hat versucht, das System der globalen Sicherheiten durch Krieg, Verrat, Mord und Korruption zu stehlen und zu ersetzen. Tatsächlich wurde ein über 400 Jahre andauernder koordinierter Versuch unternommen, den Kontrollmechanismus der globalen Sicherheiten an sich zu reißen.

Was wir jetzt erleben, ist die öffentliche Ablehnung dieses gescheiterten, aber anhaltenden Angriffs, wobei die überwiegende Mehrheit der souveränen Nationen nun voll und ganz darin vereint ist, ihr auf Fiat-Währungen basierendes Schuldensystem abzuwickeln und durch ein dauerhaftes goldgedecktes System mit nachhaltigem Wert zu ersetzen.

Diese wahrhaft vereinten Nationen haben durch ihre Unterschrift eine einzige Währungsbehörde (mit Sitz in China) akzeptiert, die sowohl unter der Kontrolle der chinesischen Ältesten als auch der europäischen Herrscherfamilien steht.

Das westliche Fiat-Bankensystem bricht unter der Last seiner eigenen Lüge zusammen und wird in aller Stille durch einen schmerzhaften Prozess von Nachschussforderungen demontiert. Dazu gehören die Bank für Internationalen Zahlungsausgleich, die Weltbank, der Internationale Währungsfonds, das Zentralbankensystem, die Federal Reserve Bank, die Bank of England, die Metallhandelsmärkte, USA Inc., die Kabalenregierungen usw.

Bitte beachten Sie, dass die Asiatische Investitions- und Infrastrukturbank (AIIB) eine Schöpfung der chinesischen Ältesten ist, mit exklusiven Aufsichtsrechten, die von jeder Regierung, einschließlich der Chinas und Russlands, getrennt sind.

Die BRICS-Allianz wurde jedoch auch gegründet, um öffentlich anzuerkennen, dass sich eine Gruppe souveräner Nationalstaaten dazu verpflichtet hat, den Finanzgrundsätzen der chinesischen Ältesten und europäischen Herrscher zu folgen, die im Gegenzug für dieses Versprechen

Generationen von Sozialdarlehen/-fonds gegen die Hard-Asset-Basis der Global Collateral Accounts einsetzen können.

Jede souveräne Nation, die sich nicht an diese Finanzgrundsätze der chinesischen Ältesten/europäischen Herrscher hält, darf der AIIB einfach nicht beitreten und ist somit vom Zugriff auf den globalen Sicherheiten-Vermögensbestand ausgeschlossen.

Keine souveräne Nation darf mit einer Nation, die kein vollwertiges Mitglied der AIIB ist, Bankgeschäfte tätigen oder aufnehmen. Nationen sind entweder mit den chinesischen Ältesten im Geschäft oder sie sind draußen. Nach den Geschehnissen der letzten 70 Jahre gibt es keine Spielchen mehr dazwischen.

Diese globale Finanzstruktur wurde ursprünglich von den chinesischen Ältesten eingeführt und auf der Bretton-Woods-Konferenz 1944 in New Hampshire nach dem Zweiten Weltkrieg beschlossen. Aber dieses System hat sich zu dem verschlechtert, was das derzeitige westliche Bankensystem geworden ist – und die Welt zieht jetzt den Kopf aus der Wuchersuppe.

Alle souveränen Nationen können jederzeit beitreten, wenn sie sich bereit erklären, sich an die Finanzgrundsätze der chinesischen Ältesten/europäischen Souveräne zu halten. Niemand ist ausgeschlossen.

Aufgrund der oben genannten Fakten erkennt keine souveräne Nation, die bei der AIIB/BRICS-Allianz einen guten Ruf genießt, die USA, Inc. (mit dem Unternehmenssprecher Barack Hussein Obama an der Spitze) ab dem 1.1.2016 an.

Außerdem darf keine souveräne Nation, die mit der AIIB/BRICS-Allianz verbunden ist, die Fiat-Währung (USD) der USA, Inc. ab dem 1.1.2016 als gültig anerkennen.

Keine souveräne Nation, die mit der AIIB/BRICS-Allianz verbunden ist, darf ab dem 1.1.2016 die vom Pentagon Dark Hat kontrollierten Militäroperationen als repräsentativ für den freien Willen der Bürger der Republik der Vereinigten Staaten anerkennen.

Japan ist heimlich der AIIB beigetreten, und diese Tatsache soll auf der nächsten AIIB-Konferenz vom 16. bis 18. Januar in Peking bekannt gegeben werden.

Alle turbulenten Marktcrashes in den Jahren 2008, 2015 und 2016 waren Versuche bestehender westlicher Bankensysteme, die Illusion einer finanziellen Dominanz aufrechtzuerhalten, die sie technisch gesehen nie hatten. Dieser Versuch ist gescheitert.

Alle militärischen Konflikte in den Jahren 2001, 2003, 2005, 2009, 2012, 2014 und 2015 waren ebenfalls Versuche von Nicht-Global-Collateral-Account-Familien, die Illusion militärischer Dominanz aufrechtzuerhalten, die keine Regierung ohne die Unterstützung der chinesischen Ältesten/europäischen Herrscher/Global-Collateral-Accounts erfolgreich erreichen kann. Auch diese Bemühungen sind gescheitert.

Daher werden alle Konflikte, seien sie finanzieller oder militärischer Natur, nun von den chinesischen Ältesten/europäischen Herrschern öffentlich gelöst, um die Menschheit und alle Kulturen auf eine moralische Grundplattform zurückzusetzen, die durch Sachwerte gestützt wird und immer noch durch die globalen Sicherungskonten abgesichert ist.

Glauben Sie nichts, was Sie in den Massenmedien lesen, hören oder sehen, wörtlich, denn nicht-globale Sicherungskonten/westliche Bankiersfamilien beeinflussen die Bevölkerung über Mediengeräte, damit sie zu ihren Gunsten und gegen ihre eigenen Interessen handeln, und das schon seit der Erfindung des Buchdrucks.